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クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ 

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第３９回 通算１５７０回 

２０１９年４月２３日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 4/13 修正出席率 

６９名 ３２名 ５０％ １００％ 

 ゲスト：（なし）    ビジター：メーキャップ受付５名 

★会長あいさつ     柴田浩志会長 

こんばんは。

今日は地区研

修・協議会の

慰労会です。

本当に夏目実

行委員長、高

桑実行副委員

長、滝下さん、

大島さん、林さんの担当リーダー、そして皆

さんが一致団結して協力した、大変良い大会

ができたと思います。最後のお見送りも、あ

んなにずらっと並んでいるのは、久しぶりに

見たように思いました。豊川宝飯の底力を感

じることが出来ました。今日は、豊川印刷の

太田さんもご尽力頂いたので、この慰労会に

参加してもらっています。 

先日の地区研修・協議会で、わがクラブの団

結が深まりました。本日の懇親会でより、深

めて頂き、次年度の伊藤年度に引き継いでい

きたいと思います。よろしくお願いします。 

★幹事報告       杉浦節子幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回例会のお知らせ 

 

 

 

★委員会報告 

山城康司会員 

西尾張分区のガバナー補佐の和田さんからの

御礼のメールの紹介 

★杉村建二会員の退会あいさつ 

 私、４月１日

付けで一宮支店

に転勤になりま

した。豊川宝飯

RC の皆さんと

のお付き合いは、

まだ１年も経っ

ていません。働きらしい働きもせずに去って

いくことが心残りです。先日の地区研修・協

議会も出席予定をしていましたが、結局欠席

になってしまいました。 

この東三河の地域の皆さんは、横のつなが

りが素晴らしくて、皆さんの仲間に少しの間

でも入れて頂いたことに感謝します。またど

こかでお会いする機会もあると思いますので、

その節にはお声をかけてください。 

私の後任の青木が、引き続きの皆さんのク

ラブのお世話になると思います。私の分も働

くように引き継いでおきます。後任の青木を

どうぞ宜しくお願いします。短い間でしたが、

お世話になりました。ありがとうございまし

た。 
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★夏目実行委員長あいさつ 

こんばんは。１

年前から心の中

でずーと地区研

修・協議会のこ

とがありました。

当日は、皆さん

の力で素晴らし

いホストクラブ

の務めができました。１年前にスタートした

時にいた度会君がいなくて、少し心配したと

ころもありましたが、豊川印刷の太田君の素

晴らしい采配で、何の問題もなく、プログラ

ムも名札もちゃんとしたものを作ってもらい

ました。事務局も良く動いてくれました。詳

細にわたるまで支度をしてくれて、夜遅くま

で準備をしてくれました。 

 当日の皆さんが、各分科会の担当、各部署

の担当、とても手際よく準備をしてくれて本

当にありがとうございました。御礼の挨拶の

中では「片田舎のクラブ」と言いましたが、

豊川宝飯の力を地区の皆さんに見せつけるこ

とが出来ました。 

 今回のホストクラブを受けたことで、より

成長するクラブになれるように、皆さんと頑

張っていきたいと思いました。本当にありが

とうございました。 

★高桑実行副委員長あいさつ 

 皆さん大変

お疲れさまで

した。私が非

常にうれしか

ったことは、

当日、私の仕

事がなかった

ということで

す。皆さんがそれぞれの場所で、ちゃんとや

ってくれたからです。何か問題があれば、私

も事務局もそれに対応する必要がありますが、

何もやることがありませんでした。皆さんに

御礼を申し上げたいと思います。 

 地区研修・協議会が終わってこの１週間、

たまたま蒲郡クラブのメンバー数人と会食を

する機会がありました。豊川宝飯はまとまっ

ているクラブだとお褒めの言葉を頂きました。 

また、昨日、名古屋で業界の会議が名古屋

東急ホテルでありました。会場の隣で名古屋

昭和 RC の例会をやっており、前年度の山田

委員長さんたちに会いました。彼らは前年度

のホストなので、よく見られていました。地

区大会 PR を前半に持ってきたことも良かっ

たし、友愛の広場を開けるタイミングも良く

て混雑を避けれたこと、本会議後半に大勢残

っていたことなどを評価してくれました。ま

た名古屋昭和 RC の２人の事務局が、藤原さ

んにお疲れ様、よくやりましたねと言ってい

ました。 

そのあと、本年度の佐々木地区幹事からも

連絡があり、本当に良い地区研修・協議会だ

ったと言われました。皆さん本当にありがと

うございました。 

★滝下総務担当リーダーあいさつ 

 総務担当とい

うことで、度会

君のあとを引き

継ぎました。総

務は苦手なんで

すが、細井副委

員長が頑張って

くれました。 

 ほとんどの仕事を事務局がやってくれまし

た。当日は、会場内の案内を中心に行いまし

た。柴田パスト会長、金田パスト会長、山田

さん、伊藤さん、皆さんに３時間以上お出迎

えで立っていただきました。 

 これまで、何回も地区研修・協議会に出席

をしています。このようにホストクラブは

色々と気遣いをして出迎えてくれていたんだ

と感じました。 

 ホストをして、まとまりのあるクラブだと

思いました。本当にありがとうございました。 

★大島会場担当リーダーあいさつ 

 皆さん、お

疲れさまでし

た。私の担当

のところは、

９名の侍が各

分科会を担当

してくれまし

た。準備から

当日まで、色々とお疲れ様でした。それぞれ

の分科会では、色々とあったかと思いますが、

担当者の皆さんが対処して頂きましたので、

分科会進行も順調に行きました。大変に良い
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経験をさせて頂きました。 

 パスト会長の皆さんが、お出迎えや登録受

付など行って頂きまして、先輩方の姿を見て

勉強をさせて頂きました。ありがとうござい

ました。 

★林登録担当リーダーあいさつ 

皆さん、大変お

疲れさまでした。

私は登録受付の

担当をしました。

今年は 1800 名

と昨年度より５

０名増の登録を

頂きました。受付のほう方をどうしようかと

思っていましたが、ガバナーエレクト事務所

の依頼で、各クラブの代表者の署名をもらう

ことになり、それで受付作業がスムーズ行く

ことが出来ました。パスト会長の皆さんを中

心に受付を行いました。本当にありがとうご

ざいました。 

★懇親会 

 

 

★お知らせ 

創立 30 周年記念事業の一つで、台湾の台中松

竹 RC と交換植樹で植樹した豊川閣の八重桜

が今年も綺麗に咲きました。 

撮影に行った日が少し遅くて、満開を過ぎて

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員 


